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Do hospital, Lula conversa com
Rui Costa por telefone e

pede atualizações do Congresso
O ministro da Casa Civil, Rui Costa, disse ter rece-

bido nesta quinta-feira (2) uma ligação do presiden-
te Luiz Inácio Lula da Silva e afirmou que o petista
está “focado e animado”. Nas redes sociais, Rui Cos-
ta comentou que o petista pediu atualizações do
dia e de como está a pauta do governo no Congres-
so. O presidente, que precisou passar por uma ci-
rurgia de emergência na segunda-feira (9), passou
por um novo procedimento cirúrgico, pouco invasi-
vo, a fim de evitar novos sangramentos na cabeça.

Em meio as cirurgias, Lula continua realizando
despachos e sancionando leis, disse o ministro da
Secretaria de Relações Institucionais, Alexandre Pa-
dilha. Ainda nesta quinta, o presidente sancionou,
sem vetos, o projeto que institui um mercado regu-
lado de carbono no Brasil, estabelecendo limites para
a emissão de gases de efeito estufa. A nova legisla-
ção, aprovada pelo Congresso Nacional no mês pas-
sado, foi publicada no Diário Oficial da União. Além
de ter aprovado a criação de um comitê interminis-
terial para transformação digital.

Na ocasião, Rui Costa comentou, ainda, que de-
sejou uma boa recuperação ao presidente. “Depois
de fazer o relato de todos os encaminhamentos,
aproveitei para reforçar que estamos desejando uma
ótima recuperação. Com fé em Deus, logo teremos
nosso presidente em Brasília e ele também não vê a
hora de voltar à rotina de trabalho”, disse. (Giovana
Cardoso, do R7)

Senado aprova regulamentação
da reforma tributária com

armas fora do imposto seletivo
O plenário do Senado aprovou, ontem, quinta-

feira (12), o projeto de lei complementar que regu-
lamenta a reforma tributária no Brasil. Agora o texto
retorna para análise da Câmara dos Deputados. A
proposta tem como objetivo reformular o sistema
tributário, simplificando a cobrança de impostos e
promovendo maior justiça fiscal.

Inicialmente, o texto do relator, senador Eduar-
do Braga (MDB-AM), incluiu as armas e as munições
no IS (Imposto Seletivo), conhecido como “impos-
to do pecado”. Contudo, o texto foi modificado por
um destaque durante a votação na CCJ (Comissão
de Constituição e Justiça) da Casa na quarta-feira
(11). Tal imposto incidirá sobre produtos prejudiciais
à saúde ou ao meio ambiente, como bebidas alcoó-
licas e cigarros.

Um destaque da ala governista para incluir nova-
mente os objetos no IS, foi rejeitado, em plenário,
pelos parlamentares. O governo precisava de 41
votos, mas angariou apenas 32.

A reforma tributária é considerada uma das prio-
ridades do Legislativo e tem como meta modernizar
a estrutura tributária brasileira, reduzindo desigual-
dades e impulsionando a economia.

O relatório de Braga mantém a estrutura central
da reforma, que substitui os atuais tributos federais,
estaduais e municipais pelo IBS (Imposto sobre Bens
e Serviços), pela CBS (Contribuição Social sobre Bens
e Serviços) e pelo Imposto Seletivo. (Brasília|Rute
Moraes, do R7, em Brasília)

O dia amanheceu de uma noite feliz: noite de
Reis Magos, estrelas do Oriente e animais em uma
estrebaria. Os anjos cantaram “Aleluia” em saudação
ao Menino que acabara de vir ao mundo. Nasceu a
luz da luz, que iluminou a escuridão e trouxe alegria
à noite. Um novo reinado se iniciava entre os humil-
des, e a harmonia de uma nova humanidade emer-
gia: do caos ao cosmos, o equilíbrio se revelava. O
amor que transpassa, refaz e ultrapassa o tempo
que se tornou eterno na eternidade do próprio amor.

Um sol para os dias e depois a chuva sob a subli-
me melodia que encanta e suaviza o coração do
mundo. O Rei se fez servo e se pôs a serviço. Mas o
mundo ainda não compreendeu, qual é o Seu reina-
do. Os sutuosos palácios que rigorosamente abri-
gam sua magestade era uma estrebaria, e juntos
aos animais a noite se fez  luz sob o brilho da estrela
de Belém.

Nasceu o Menino, e o olhar do mundo transcen-
deu. Ele iluminou caminhos, semeou o jardim da vida
e saciou com Sua essência. O mundo conheceu a
paz, embora nem sempre a vivencie. Esse amor cui-
da de nós, aliviando dores e curando feridas em co-
rações sangrando e olhares perdidos no vazio da
existência.

Nasceu o amor, um amor criança. A criança po-
bre que enriqueceu o mundo, não com a riqueza
dos homens. Esse amor não é mérito, não é merito-
cracia. Deus nos ama não pelo que merecemos, mas
porque necessitamos. Temos fome de alimento que
sacia o corpo e nutre a alma – o pão de cada dia,
ausente em tantas mesas vazias.

Por que há mesas vazias? É a ausência de amor
que desnutre a alma e fragiliza o espírito. O Menino
nasceu, trazendo o amor para nos alimentar. Mas
onde está esse amor? A humanidade segue contur-
bada. Será que ainda não aprendeu a amar? O Me-
nino de Belém nos ensinou, mas continuamos a re-
jeitar sua mensagem. Não aprendemos ou não que-
remos entender.

Nasceu o Menino. É Natal. Nasceu o Natal em
uma manjedoura, entre os animais. Um amor meni-
no para a humanidade. Ainda assim, insistimos em
trocar sua mensagem por aparências e superficiali-
dades. Nos púlpitos e altares, Sua palavra é procla-

mada, mas nem sempre nutre a alma ou fortalece o
espírito. Mesmo assim, o Menino renasce. Ele nasce
todos os dias, mas não O vemos, não O sentimos.

É Natal, mas trocamos o Natal do Menino pelo
natal do mercado. Luzes brilham, mas apenas na
superfície, sem iluminar a profundidade de nossos
corações. Vivemos tempos vazios e hostis, com co-
rações endurecidos. Onde está o Natal? Como vi-
venciá-lo? Estamos tão ocupados que esquecemos
o valor das pequenas coisas. No inesperado, reside
a beleza que pode nos oferecer os momentos mais
sublimes.

É Natal, sempre será Natal para aqueles que acre-
ditam na força da partilha, da solidariedade e no pro-
fundo sentimento do amor. Esse amor que nos une
como seres humanos e filhos e filhas de Deus. Que
neste Natal sejamos mãos que ajudam, braços que
acolhem e vozes que proclamam o bem viver.

Que o Natal seja um constante renascimento.
Que novos tempos, atitudes e sonhos floresçam.
Nasceu o Menino, o Deus que se humanizou para
nos humanizar. Que Ele faça morada em nós, eterni-
zando seu espírito em nossas vidas e transbordando
amor para todos os corações. Que sejamos pontes,
derrubando muros e promovendo a paz. Que seja-
mos fonte de vida para irrigar os dias vindouros, flo-
rindo caminhos, mentes e corações.

Neste Natal, acolhamos o Deus da vida no próxi-
mo que precisa de nós. Que a alegria do Natal alcan-
ce todos que amam sem medida e acreditam na
lógica do amor: o amor que é, por si só, suficiente.
Que o pão de cada dia nos encha de esperança, e
que sejamos mensageiros do bem, promotores da
paz. Que o Natal seja poesia que brota da alma,
música que embala palavras e melodias que ecoam
no compasso do sino de Belém, guiando-nos no ca-
minho do Menino que habita entre nós.

“O Verbo se fez carne e habitou entre nós” (Jo
1,14).

Luiz Carlos de Proença
Conselheiro Municipal dos

Direitos da Pessoa com
Deficiência – Capão Bonito SP

Autor do livro:
O sol nas margens da noite

Sob o Brilho da Estrela  de Belém

No dia a dia da advocacia, saber conduzir uma
conversa estratégica com um potencial cliente é uma
habilidade essencial para quem deseja fortalecer sua
presença no mercado e fechar mais negócios. Um
método prático e eficaz de comunicação para me-
lhorar a conversão de clientes é o WhatsApp.

O primeiro contato é crucial. Comece a conversa
de forma empática e genuína. O objetivo aqui é
ouvir o cliente mais do que falar, para entender suas
reais necessidades antes de apresentar qualquer
solução. Essa abordagem acolhedora permite que o
cliente se sinta à vontade para compartilhar suas
preocupações, criando um ambiente de confiança.

Após abrir o diálogo, procure identificar não só o
problema direto, mas também as questões subja-
centes que podem impactar a escolha pela sua solu-
ção. Quanto mais você entender sobre o que o cli-
ente precisa, mais assertiva será a sua proposta. Essa
fase de investigação ajuda a construir uma narrativa
sólida e mostra que você compreende as necessida-
des do cliente, o que torna sua solução mais rele-
vante.

Não se esqueça de direcionar o cliente ao fecha-
mento. Aqui, é importante fazer perguntas que aju-
dem o cliente a refletir sobre a real necessidade de
sua atuação. Uma técnica eficaz para essa etapa é o
método SPIN (Situação, Problema, Implicação e
Necessidade de Solução), que permite que o clien-
te perceba, por si mesmo, o valor da sua ajuda.

Na hora de apresentar sua proposta, é essencial
que a explicação seja clara e que o valor do seu
serviço seja comunicado de forma objetiva. Muitos
clientes não conseguem avaliar o serviço jurídico
como nós, advogados, então cabe a você destacar

os benefícios de forma simples, mas estratégica.
Organize a proposta visualmente, com os princi-

pais pontos e valores de forma clara. Quanto mais
objetivo e transparente você for, maior será a per-
cepção de valor.

Lembre-se de que é natural que o cliente levan-
te objeções, seja sobre o preço ou a necessidade
do serviço. Antecipe-se e prepare respostas para as
objeções mais comuns.

Depois de apresentar a proposta e esclarecer as
dúvidas, é hora de buscar o fechamento. Se o clien-
te ainda não estiver pronto para fechar, o follow-up
será essencial. Acompanhe-o de perto, mas sem
pressionar; mantenha-se disponível e acessível para
que ele sinta segurança em fechar com você quan-
do estiver pronto.

Portanto, conduzir uma comunicação estratégi-
ca no WhatsApp é uma forma poderosa de trans-
formar conversas em contratos fechados. Ao seguir
essas etapas de abertura, investigação, direciona-
mento, oferta e follow-up, você constrói uma rela-
ção sólida e prepara o terreno para fechar mais ne-
gócios.

Gabriella Ibrahim é
advogada contratualista,
especialista e referência
em Contratos e Legal

Design, criadora da
Formação LDFD - o curso
que ensina advogados a
encararem a advocacia

como um negócio.
Site: https://

link.gabriellaibrahim.com.br/bioinsta

O Whatsapp é uma ferramenta poderosa de conversão
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Na escola
A professora:
– Quem se acha burro fique em pé.
Joãozinho se levanta:
– Você se acha burro, Joãozinho?
– Não, mas fiquei com dó de ver a senhora

em pé sozinha.
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Dica de espanhol
- Sabe qual o nome do intestino do boi em

espanhol?
- Intestino del gado.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- O que um tijolo falou pro outro?
- Há um ciumento entre nós.

Piadas...

Frases

Mentalmente
falando, estou

pronta para o Natal.
Financeiramente

falando, a
história é outra.

Aciap de Capão Bonito presente na última
reunião dos Conselhos Diretor e Gestor da Facesp

Circular na Santa Isabel...

Esse ano eu vou estar
embaixo da sua árvore

de Natal, porque eu sou
o presente que você

sempre sonhou.

Nas redes sociais

Natal é pra
engordar sim.
Se fosse pra
emagrecer se

chamava
“academia”.

Natal é a única
época do ano em

que eu sigo a
regra de 'coma,
beba e seja feliz'
religiosamente.

M O B I L I Z A -
ÇÃO | A última reu-
nião dos Conselhos
Diretor e Gestor da
Federação das As-
sociações Comerci-
ais do Estado de São
Paulo (Facesp) em
2024, realizada na se-
gunda-feira (09/12),
destacou a impor-
tância da mobiliza-
ção da Rede de As-
sociações Comerci-
ais em torno de duas
frentes cruciais para
o empreendedoris-
mo e o futuro do Brasil: a
defesa do Simples Naci-
onal, nas etapas finais
da regulamentação da
Reforma Tributária, e o
apoio ao movimento pelo
voto distrital.

O presidente da Fa-
cesp e da Confederação
das Associações Comer-
ciais e Empresariais do
Brasil (CACB), Alfredo
Cotait Neto, reforçou o
papel decisivo do siste-
ma associativista na sen-
sibilização de senadores
em relação às propostas
em defesa do Simples
Nacional.

Contudo, alertou para
a necessidade de manter
o engajamento ativo. “A

luta em defesa do Simples
Nacional tem sido hercú-
lea. Participamos de audi-
ências públicas e encon-
tros com senadores para
apresentar emendas e pro-
por formas de minimizar os
impactos da reforma”, afir-
mou Cotait.

Como parte desta
mobilização, a Rede de
Associações Comerciais
elaborou, em parceria
com o deputado Domin-
gos Sávio (MG), uma
Proposta de Emenda à
Constituição (PEC) a ser
apresentada quando o
texto da Reforma Tribu-
tária retornar à Câmara
dos Deputados.

“A PEC tem como ob-

jetivo restituir ao Simples
os direitos assegurados
pela Constituição de 1988
e garantir que o regime
simplificado possua os
mesmos direitos de crédi-
to ao longo da cadeia pro-
dutiva, assim como ocor-
re nos demais regimes tri-
butários”, destacou o pre-
sidente da Associação
Comercial de Capão Boni-
to – Ary Russo.

O presidente Alfredo
Cotait também destacou
a importância de engajar
as Associações Comerci-
ais, a classe empreende-
dora e o setor produtivo
na defesa do voto distri-
tal. “Não podemos mais
viver sob esse sistema.

Brasília está desco-
nectado das reais ne-
cessidades da popu-
lação, dos empreen-
dedores e de quem
gera emprego e ren-
da”, enfatizou.

Segundo ele, o
voto distrital deve se
tornar uma das prin-
cipais bandeiras da
Rede de Associações
Comerciais. “Precisa-
mos mobilizar cada
vez mais pessoas,
empreendedores e
cidadãos brasileiros

para apoiar essa mudan-
ça tão necessária”, disse.

Fortalecimento
associativista
e celebração

Além das pautas pri-
oritárias, o encontro
abordou ações estratégi-
cas para o fortalecimen-
to do sistema associati-
vista, incluindo uma aná-
lise do Plano de Fideliza-
ção e Fortalecimento
(PFFOR) e as novidades
sobre o eba! Benefícios.

A reunião foi encer-
rada em clima de celebra-
ção, com um almoço de
confraternização que
marcou mais um ano de
avanços, união e união.
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Horário de atendimento:
Das 13:00 às 20:00 horas

(15) 3542-2175 (15) 99788-0789

GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

Convênio:
Rua 24 de Fevereiro, 270

Capão Bonito - SP
(15)  99798-1120

Dr. Marco Henry
Cacciacarro Júnior
CROSP- 69.180 - Cirurgião Dentista

 Clínica Geral  Endodontia
 Implantes

Odontologia Especializada

Consultório:

Causas, tipos e tratamentos: saiba tudo
sobre feridas em pacientes diabéticos

O diabetes é uma doença crô-
nica que pode causar uma série de
complicações de saúde, e as feri-
das estão entre as mais frequen-
tes e preocupantes. As feridas em
pacientes diabéticos têm uma
maior prevalência devido a uma
combinação de fatores que tornam
o processo de cicatrização mais
lento e as infecções mais comuns:
a má circulação sanguínea, a neu-
ropatia (dano nos nervos) e a res-
posta imunológica comprometi-
da.

Novembro, Mês Mundial de
Conscientização do Diabetes, foi
um momento importante para
alertar sobre os riscos e entender
melhor o tratamento adequado às
feridas em pacientes diabéticos.
Em todo o país, ações voltadas à
informação, educação e preven-
ção sobre a doença ajudam no en-
frentamento de complicações
como feridas crônicas e amputa-
ções.

Uma delas é o projeto social
Dia D, da Cicatriclin, referência
nacional no tratamento de feridas
e cuidados com pacientes diabé-
ticos, que leva à população dicas
de educação física, serviços de
podologia e de nutrição, entre
outros. O resultado é o aumento
no número de diagnósticos pre-
coces, maior adesão a tratamen-
tos preventivos e a redução nos
casos de complicações graves as-
sociadas à diabetes - menos am-
putações, menos hospitalizações
e uma melhora visível na qualida-
de de vida dos brasileiros.

Os tipos de feridas mais co-
muns em pessoas com diabetes

são as úlceras nos pés (conheci-
das como “pé diabético”) e feri-
das em outras áreas de pressão,
como os calcanhares e a região
sacral (no fim da coluna, próximo
ao cóccix).

O pé diabético é, sem dúvida,
uma das complicações mais séri-
as, responsável por grande parte
das amputações em diabéticos.
Essas lesões ocorrem principal-
mente devido à perda de sensibi-
lidade, causada pela neuropatia, e
à má circulação nos membros in-
feriores, que impede o forneci-
mento adequado de oxigênio e
nutrientes às células, dificultan-
do a cicatrização.

O que torna as feridas em dia-
béticos diferentes daqueles de ou-
tros pacientes. As feridas em dia-
béticos têm características especí-
ficas que as diferenciam de lesões
em outros pacientes. Elas frequen-
temente aparecem como úlceras
abertas, com bordas irregulares,
pele endurecida ao redor e, muitas
vezes, com presença de necrose
(tecido morto). Além disso, podem

drenar pus, ter um odor forte e
exibir sinais de infecção, como ver-
melhidão e calor na área afetada. A
progressão de uma ferida que ini-
cialmente parece pequena pode ser
rápida e devastadora se não trata-
da adequadamente.

Essas feridas podem compli-
car e gerar graves consequências
para a saúde devido à vulnerabili-
dade dos pacientes a infecções e à
dificuldade do corpo em curar fe-
ridas. A combinação de má circu-
lação e sistema
imunológico enfra-
quecido significa
que até mesmo pe-
quenos ferimentos
podem se transfor-
mar em grandes in-
fecções, que podem
atingir os ossos ou
resultar em gangre-
na. Em muitos ca-
sos, se essas com-
plicações não fo-
rem controladas, a

Fone (15) 3542-1720
Rua Saldanha Marinho, nº 07

Centro – Capão Bonito

Clínica de Olhos
Dr. Newton N. Oda

(15) 3541-7232
(15) 99616-3087

Conscientização do
Diabetes - momento

importante para alertar
sobre os riscos e
entender melhor

o tratamento
adequado às feridas

amputação pode se tornar neces-
sária.

 
Como deve ser o tratamen-

to de feridas em pacientes com
diabetes?

O tratamento das feridas em
diabéticos deve ser feito de forma
multidisciplinar. A primeira me-
dida é o controle rigoroso dos ní-
veis de glicose no sangue, já que a
hiperglicemia interfere diretamen-
te no processo de cicatrização. O
acompanhamento de um médico
especializado, como o angiologis-
ta ou cirurgião vascular, é funda-
mental, e um especialista em tra-
tamento de feridas também deve
ser consultado para tratar a pele e
as lesões em si.

Ao lidar com a ferida, o pro-
fissional deverá fazer a limpeza e
o desbridamento (remoção de te-
cidos mortos), com o uso de cu-
rativos específicos para úlceras e,
em casos mais avançados, terapi-
as mais intensivas, como a tera-
pia por pressão negativa ou en-
xertos de pele. Além disso, o uso
de antibióticos pode ser necessá-
rio para controlar infecções.

Os pacientes também são ori-
entados a reduzir a pressão nas
áreas afetadas, usando calçados
especiais ou mantendo repouso.
A avaliação contínua por uma
equipe multidisciplinar é essen-
cial para prevenir complicações
mais graves.

A Cicatriclin, maior
rede de tratamento de fe-
ridas do Brasil, possui em
todas suas unidades equi-
pe médica e estrutura
completas para o atendi-
mento de pacientes com
diabetes e o tratamento de
suas feridas. Além disso,
dra. Bianca Oliveira, fun-
dadora da rede, está à dis-
posição para entrevistas
sobre o assunto e sobre o
projeto social Dia D.

ASSOCIE-SE À
SANTA CASA,

UM DIA VOCÊ PODE
PRECISAR DELA

Rua Rio Grande do Sul, 542
Capão Bonito

Portas, Grades, Portões,
Janelas, Calhas, Forro PVC,

Estruturas Metálicas,
Ferro p/Construções,

Rufos c/4 Metros
e Reformas em Geral

Tudo posso naquele
que me fortalece
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Prefeitura de Capão Bonito amplia repasses
para Santa Casa na gestão 2021-2024

REPASSES PARA SANTA
CASA | O compromisso com a
saúde pública tem se refletido
em números significativos du-
rante a gestão do prefeito Jú-
lio Fernando.

Segundo levantamento da
Secretaria Municipal de Admi-
nistração e Finanças, os repas-
ses para a Santa Casa de Ca-
pão Bonito foram ampliados
expressivamente em relação ao
ciclo anterior.

De 2017 a 2020, o valor to-
tal transferido para o hospital
foi de R$ 34.006.613,49. Já na
atual gestão, de janeiro de 2021
a novembro de 2024, o mon-
tante chegou a impressionan-
tes R$ 58.905.711,34, sendo
que R$ 17.414.646,14 foram
transferidos apenas neste ano
(até 29 de novembro).

As fontes de repasses são
Recursos Próprios, Emendas
Impositivas de vereadores e
recursos das esferas estadual
e federal.

Analisando somente a fon-
te de recursos próprios: o va-
lor foi de R$ 14.779.059,76 en-
tre 2017-2020, já em 2021 até
29 de novembro/2024 os repas-
ses foram ampliados para – R$
20.778.909,00

Os recursos garantiram a
compra de insumos e medica-
mentos, o pagamento de exa-
mes e salários dos profissio-
nais, além da manutenção e
ampliação da Unidade de Te-
rapia Intensiva (UTI), que pas-
sou a contar com 10 leitos —
uma das maiores conquistas
do setor.

Outro destaque são os re-
passes de Emendas Impositi-
vas que chegaram a R$
3.969.846,35, ou seja, o Gover-
no Municipal também acelerou
estas importantes transferên-
cias que têm como fonte o Or-
çamento Municipal.

Das outras duas fontes im-

portantes Governo Estadual e
Federal foram repassados R$
4.100.285,71 e R$ 30.056.670,28
respectivamente conforme o
Setor Financeiro da prefeitura.

O prefeito Júlio Fernando
destacou a importância do in-
vestimento, reforçando que a
administração tem aplicado
bem mais do que o valor reco-
mendado constitucionalmente
para a saúde.

“Estamos garantindo que
vidas sejam salvas e que o ci-
dadão tenha um atendimento
de qualidade. Nosso compro-
misso é seguir ampliando e
melhorando os serviços, e o

Projeto da Nova Santa Casa
que já está em andamento ofe-
recerá uma estrutura ainda
mais moderna e eficiente no
futuro próximo”, afirmou o pre-
feito.

Com o olhar voltado para
o próximo ciclo de gestão
(2025-2028), a prioridade é
aperfeiçoar a aplicação dos
recursos e continuar fortale-
cendo o sistema de saúde do
município.

A ampliação dos serviços
e a modernização das instala-
ções da Nova Santa Casa pro-
metem trazer ainda mais bene-
fícios para a população de Ca-

Repasse de quase R$ 6 milhões a mais fortalece a saúde pública e amplia a capacidade de atendimento

pão Bonito e região.
A Santa Casa é uma das

principais referências de aten-
dimento de saúde da cidade,
recebendo pacientes de dife-
rentes especialidades.

13° GARANTIDO NA
SANTA CASA – Na última ter-
ça-feira, 10/12, com o apoio da
Câmara de Vereadores (devo-
lução de recursos), o prefeito
Júlio Fernando também autori-
zou o repasse de R$ 300 mil à
Santa Casa de Capão Bonito
para o pagamento do décimo
terceiro dos funcionários.

“Apesar de não ser uma

obrigação da Prefeitura, enten-
demos que este recurso será
vital para os profissionais do
hospital, reforçando o diálogo
e a parceria contínua em prol
de ações que beneficiem o Se-
tor de Saúde e a população.
Continuaremos trabalhando
juntos para garantir mais recur-
sos e reduzir o déficit finan-
ceiro da instituição, com a aju-
da dos Governos do Estado e
Federal. Aproveito o momen-
to para desejar um Feliz Natal,
um ano próspero e agradecer
o importante trabalho de todos
os funcionários da Santa
Casa”, frisou o prefeito.

Gestão Júlio Fernando aumentou repasses para Santa Casa

* Clínica Veterinária
* Banho * Tosa * Pet Shop

Rua Nove de Julho, nº 320
Capão Bonito

(Em frente à REFRIMAQ)

Médico Veterinário
CRMV/SP 29.409

Atendimento
Domiciliar

Fone: (15) 3542-3284
99646-5911

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA
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ASSOCIAÇÃO DE MORADORES E
PRODUTORES RURAIS E AGROPECUARIOS

DO BAIRRO SÃO PAULINHO
CNPJ: 12.589.299/0001-40

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA

DE REATIVAÇÃO DA ASSOCIAÇÃO

Ficam convocados os moradores e produtores ru-
rais do bairro São Paulinho/ Capão Bonito-SP a reuni-
rem-se em Assembleia Geral Extraordinária de reativa-
ção e eleição de posse da nova diretoria a ser realizada
no dia de 28 de dezembro de 2024, às 19:00 horas, na
sede da Associação, no Salão paroquial do Bairro São
Paulinho.

A assembleia em questão terá como objetivo:
 Reativação da associação, e eleição de posse da

nova diretoria.

Capão Bonito, 13 de Dezembro de 2024.

Ezequiel Antunes de Oliveira
RG: 29.352.115.3

Presidente

O verão está chegan-
do e, com ele, vem  aque-
la preocupação extra com
a estética. Isso porque,
nessa época do ano as
praias e piscinas são mui-
to visadas principalmen-
te pelas mulheres que
desejam aproveitar o ca-
lor de maneira mais des-
contraída optando por
usar biquínis e roupas
mais leves que permitem
exibir abdômen e pernas.
Essa busca por um cor-
po perfeito esbarra em al-
gumas barreiras, como
por exemplo, a temida ce-
lulite. Neste cenário,
ocorre uma série de dúvi-
das sobre o que é correto
ou não fazer, e até mesmo
se determinado hábito
pode potencializar o sur-
gimento da celulite.

A celulite trata-se de
uma condição onde há
um acúmulo de gordura
sob a pele, alterando seu
aspecto, fazendo com
que haja uma textura se-
melhante a uma casca de
laranja com furos que
geralmente aparecem nas
coxas, quadris, barriga e

glúteos, mas há também
outros fatores, como
hormonais e genéticos.

De acordo com a So-
ciedade Brasileira de Der-
matologia, a celulite afeta
cerca de 95% das mulhe-
res após a puberdade. Em
meio tantas ocorrências,
a fisioterapeuta dermato-
funcional Simone Barros
destaca que muitos paci-
entes possuem várias dú-
vidas quanto ao que de
fato pode causar ou in-
terferir no aparecimento
de celulite.

Esses questionamen-
tos muitas vezes quando
não solucionados por
um profissional especi-
alizado, possibilita o
crescimento de fake
News que se propagam
fazendo com
que as pesso-
as acabem ti-
rando conclu-
sões precipita-
das sobre o
assunto.

Ainda de
acordo com Si-
mone Barros,
“Não são raras

as ocasiões em que paci-
entes chegam ao consul-
tório com conclusões
completamente equivo-
cadas sobre determina-
dos hábitos. Geralmente
dizem que ouviu dizer,
por exemplo, que pesso-
as magras não têm celu-
lite, o que não é verda-
de”, pontua.

Mitos e verdades sobre a celulite
Do senso comum ao comprovado cientificamente saiba o que pode, ou não, contribuir para as temidas ondulações na pele

Ao contrário do que
muita gente acredita,
existem sim alguns mitos
e verdades no que diz
respeito ao surgimento
da celulite e sua ligação
com hábitos em geral.
Por isso, é importante
que todos esses tópicos
sejam esclarecidos. A es-
pecialista Simone Barros,

desmistifica algu-
mas dessas dúvi-
das. Veja as princi-
pais:

 
Beber muita

água ajuda a preve-
nir a celulite: ver-
dade. Além de ado-
tar uma alimenta-
ção balanceada,

rica em alimentos com
propriedades anti-infla-
matórias, manter-se bem
hidratado ao beber água
pode contribuir para a fir-
meza e elasticidade da
pele. A hidratação tam-
bém auxilia na eliminação
de toxinas através da uri-
na e do suor, o que ajuda
a diminuir o inchaço.

Fazer exercício físi-
co diminui a celulite:
parcialmente verdade.
Quando há flacidez mus-
cular, a tonificação do
músculo melhora a apa-
rência da pele.

A celulite é causada
apenas por acúmulo de
gordura: mito. Há ou-

tros fatores que podem
desencadear o surgi-
mento desse quadro,
como a genética e condi-
ções hormonais.

Refrigerante é um
vilão: verdade. O alto teor
de sódio e açúcar presen-
tes nos refrigerantes fa-
zem com que estes sejam
realmente prejudiciais.

Somente pessoas
com mais de 25 anos po-
dem ter celulite: mito. A
idade não é um parâme-
tro para o aparecimento
de celulite. Além de ques-
tões genéticas e hormo-
nais, má alimentação
pode ser um outro fator
importante.

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS
DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE

RIBEIRÃO GRANDE

Edital de CONVOCAÇÃO
Considerando a necessidade de convocação de su-

plente para o Conselho Tutelar em vista do período das
férias dos conselheiros abaixo relacionados:

 Roberval Paulino da Cruz - Janeiro/2025;
 Valéria Cravo do Nascimento Ferreira - Fevereiro/

2025;
 Franciane Rodolpho Manoel - Março/2025;
 Geni Aparecida Nascimento - Abril/2025.

O CMDCA resolve:

Artigo 1: Convocar a senhora Claudete Vaz de
Oliveira Carneiro, 4ª suplente para compor o colegi-
ado. Devendo, a mesma, se apresentar na Secretaria
Executiva do Conselho Municipal dos Direitos da Cri-
ança e do Adolescente, localizado à Rua Jacira Landin
Story, S/Nº, no dia 16/12/2024, para a assinatura do
Termo de Posse e apresentação da documentação no
Setor de Recursos Humanos, visando as providências
necessárias para o início das atividades próprias do
conselheiro.

Artigo 2: O não comparecimento da convocada na
data e local acima citados implicará, automaticamente,
na sua desistência e perda de todos os diretos havidos
pelo referido pleito Eleitoral ocorrido em 01 de outubro
de 2023.

Ribeirão Grande, 12 de dezembro de 2024.

Nilce Cristina dos Santos
Presidente Conselho Municipal

dos Direitos da Criança e do Adolescente

Prefeitura Municipal de Ribeirão Grande/SP

Retificação Processo Seletivo 004/2024

Na publicação do Edital ocorrida no dia 06 de de-
zembro, no Site Oficial da Prefeitura Municipal de Ri-
beirão Grande: www.ribeiraogrande.sp.gov.br, refe-
rente ao Processo Seletivo 004/2024:

 No Edital todo, onde se lê “Agente de Apoio
Escolar”, leia-se: “Profissional de Apoio Escolar”.

 No item 6.2 onde se lê “(trinta)”, leia-se: “(vin-
te e cinco)”

Atendendo o disposto da LEI Nº 14.704, DE 25
DE OUTUBRO DE 2023 que disciplina carga horária
em seu “Art. 8º-A. e requisitos, em seu  “Art. 4º :

 No item 2.5 DO QUADRO DE FUNÇÃO, onde
se lê “Carga horária semanal 40 horas”, leia-se: “Car-
ga horária semanal 30 horas”.

 No item 2.5 DO QUADRO DE FUNÇÃO, na
função: Interlocutor de Língua Brasileira De Sinais, onde
se lê “Ter concluído o Ensino Médio e curso em Libras
com, no mínimo, 120 (cento e vinte) horas”, leia-se:
Considera-se o profissional habilitado o que cumprir
pelo menos um dos requisitos previstos nos artigo 4: -
“I – diplomado em curso de educação profissional téc-
nica de nível médio em Tradução e Interpretação em
Libras;

II – diplomado em curso superior de bacharelado
em Tradução e Interpretação em Libras – Língua Por-
tuguesa, em Letras com Habilitação em Tradução e In-
terpretação em Libras ou em Letras – Libras;

III – diplomado em outras áreas de conhecimento,
desde que possua diploma de cursos de extensão, de
formação continuada ou de especialização, com carga
horária mínima de 360 (trezentas e sessenta) horas, e
que tenha sido aprovado em exame de proficiência em
tradução e interpretação em Libras – Língua Portugue-
sa.”

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA
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Conselho Municipal da Mulher realiza visita à
Delegacia de Defesa da Mulher em Capão Bonito

Cooperativa Agrícola
de Capão Bonito

Av. Plácido Batista da Silveira, 355G
Jardim Cruzeiro - Capão Bonito

NOVA DELEGADA |
No dia 29/11, o CMD-
MCB, representado pela
presidente Samara Cam-
pos, realizou visita na
Delegacia de Defesa da
Mulher - DDM, para dar
as boas-vindas à delega-
da de polícia drª Ana Ca-
rolina Aragão.

Na oportunidade, a
presidente informou à
delegada e à escrivã Pau-
la Proença, sobre as
ações do Conselho da
Mulher e apresentou o
Protocolo Não Se Cale
em Capão Bonito, proje-
to de segurança em par-
ceria com a Secretaria de
Estado da Mulher.

A delegada Ana Ca-
rolina compartilhou so-
bre sua experiência aca-
dêmica e profissional en-
fatizando estar motivada
com o novo projeto em
sua carreira como dele-
gada de polícia de uma
DDM e, quais são as

ações que pretende de-
senvolver junto de sua
equipe para o acolhimen-
to e atendimento à mu-
lher vítima de violência.

Historicamente, os

Órgãos de Segurança
Púbica são dominados
pelos homens, mas as
mulheres vêm cada dia
mais conquistando seu
espaço nessas carreiras.

As mulheres têm um
papel extremamente ne-
cessário na Polícia, que
vêm sendo cumprido
com exímia nos últimos
tempos, diz o webinário
Mulher na Polícia - Con-
cursos públicos - Em es-
pecial, as mulheres cada
dia mais vêm ocupando
espaços na polícia, e nor-
malmente são aprovadas

em concurso com as mai-
ores notas.

As mulheres também
vêm se destacando por
exercer seu papel com
extrema eficiência.

Não somente em
nossa região, mas todo

o país, enfrenta um au-
mento alarmante da vio-
lência de gênero.

Neste cenário, o
CMDM entende que as
Delegacias da Mulher
são um marco importan-
te para a política de en-
frentamento à violência
contra as mulheres e, es-
tão associadas à redu-
ção de homicídios femi-
ninos após a implantação
da Lei Maria da Penha,
de 2006, que reforçou as
proteções dessa popula-
ção contra violências.

O Conselho da mu-
lher agradece a acolhida
e atenção às pautas apre-
sentadas e reforça a par-
ceria no fomento das po-
líticas públicas de segu-
rança para as meninas e
mulheres capão-boniten-
ses.

Crédito: Agência TatuAv. Lucas Nogueira Garcez, 266 - Capão Bonito

Disk-Lanches:
3542-1633

Servimos almoço de Segunda a Sábado

Aberto de Segunda a Sábado

Vende-se
GELO

Portas, Grades, Portões, Janelas, Calhas, Estruturas
Metálicas, Forro PVC, Ferro p/Construções,

Rufos c/4 Metros e Reformas em Geral

Tudo posso naquele
que me fortalece
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Eficiência agrícola dependerá de uso de insumos e tecnologia
Recursos, acrescidos de prática agrícola, impactarão 85% a produtividade até 2029, segundo levantamento do Ipea

Estudo do Ipea (Instituto
de Pesquisa Econômica
Aplicada) mostra que
85% do crescimento glo-
bal da produção agrícola
até 2029 dependerá de
incrementos na produti-
vidade. Esta será resul-
tado do uso mais inten-
sivo de insumos, inves-
timento em tecnologia e
melhores práticas agríco-
las.

No Brasil, além des-
ses investimentos, será
preciso que o sistema re-
gulatório tenha o mesmo
rigor científico atual,
mas que os processos
não comprometam a in-
serção de novas tecno-
logias no campo. Segun-
do os especialistas, es-
sas inovações são fun-
damentais para controlar
doenças, pragas e plan-
tas daninhas que podem

dizimar lavouras e trazer
impactos econômicos
tanto para o produtor
quanto para o país.

É o caso da ferrugem
asiática da soja, conside-
rada uma das mais seve-
ras para a sojicultura bra-
sileira. Os danos às la-
vouras podem chegar
a 90%, segundo dados
da Conab (Companhia
Nacional de Abasteci-
mento). 

Circular técnica da
Embrapa (Empresa Brasi-
leira de Pesquisa Agro-
pecuária) Soja, de julho
de 2024, mostra, por
exemplo, que todas as
classes de químicos atu-
almente disponíveis no
mercado (mesmo quando
misturados) já não de-
monstram a mesma efici-
ência no tratamento da
doença em decorrência

das mutações no fungo. 
O engenheiro agrô-

nomo e pesquisador da
Staphyt, Nédio Rodrigo
Tormen, ressalta a impor-
tância de novos produ-
tos chegarem com um
perfil toxicológico mais
adequado, com baixo im-
pacto ao meio ambiente
e à saúde humana. “A
Corteva, por exemplo,
desenvolveu um produ-
to que apresentou uma
eficácia muito alta nos
testes realizados nas úl-
timas safras”, disse.

O ativo, mencionado
por Tormen, é o Haviza,
em processo de aprova-
ção no Brasil. O fungici-
da tem um novo meca-
nismo de ação para con-
trole da ferrugem asiáti-
ca na soja e outras do-
enças fúngicas.

Leia mais no infográ-
fico ao lado.

Portas, Grades,
Portões, Janelas,
Calhas, Forro PVC,

Estruturas Metálicas,
Ferro p/Construções,

Rufos c/4 Metros
e Reformas em Geral

ASSOCIE-SE À
SANTA CASA,

UM DIA VOCÊ PODE
PRECISAR DELA
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SELO NACIONAL |
Capão Bonito celebra
mais uma grande con-
quista na área da educa-
ção.

O município foi agra-
ciado com o Selo Nacio-
nal Compromisso com a
Alfabetização 2024 – Ca-
tegoria Ouro, uma hon-
raria que reconhece o
empenho e a eficácia das
políticas educacionais
voltadas à alfabetização
de crianças na idade cer-
ta.

A premiação, conce-
dida pelo Ministério da
Educação (MEC), ressal-
ta as cidades que se des-
tacam na aplicação de
práticas pedagógicas
eficazes e no alcance de
metas estabelecidas para
o ciclo de alfabetização.

O selo de Categoria
Ouro simboliza o mais
alto nível de reconheci-
mento, evidenciando
que Capão Bonito está
no caminho certo para
garantir uma educação
de qualidade e inclusiva.

De acordo com a Se-
cretaria de Educação, a
conquista é fruto de uma
atuação conjunta que
envolve gestores, pro-
fessores, pais e toda a
equipe de apoio escolar.

Capão Bonito recebe Selo Nacional Compromisso
com a Alfabetização – Categoria Ouro!

O município investiu
em formações pedagógi-
cas continuadas, materi-
ais didáticos de excelên-
cia e no acompanhamen-
to individualizado dos
alunos, fatores que foram
decisivos para o alcance
deste importante resulta-

Reconhecimento nacional destaca o compromisso do município com a educação de qualidade e a alfabetização das crianças

do.
A prefeito Júlio Fer-

nando destacou a impor-
tância do selo, afirman-
do que ele reforça o com-
promisso da administra-
ção com o futuro das cri-
anças e com o desenvol-
vimento de uma socieda-

de mais justa e prepara-
da.

“Esse reconhecimen-
to é o reflexo do esforço
coletivo de uma equipe
dedicada e comprometi-
da com a educação. Nos-
sos alunos são o nosso
maior tesouro, e investir

neles é investir no futu-
ro de Capão Bonito”, afir-
mou Júlio Fernando.

Com a conquista do
Selo Nacional Compro-
misso com a Alfabetiza-
ção – Categoria Ouro,
Capão Bonito reafirma
sua posição de referên-
cia na área educacional.

O objetivo, segundo
a administração, é conti-
nuar ampliando as ações
e projetos para que o

município se mantenha
como um exemplo de efi-
ciência e qualidade no
ensino fundamental.

“Parabéns a todos os
envolvidos! Este reco-
nhecimento é mais do que
uma premiação, é a pro-
va de que a educação
transforma vidas e cons-
trói um futuro melhor
para toda a cidade”, con-
clui a secretária de edu-
cação – Ana Luiza.

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Forro PVC, Rufos c/4
Metros, Estruturas Metálicas,

Ferro p/Construções e
Reformas em Geral

Abertura e Encerramento de Empresas
Escritas Fiscais – IRPJ – IRPF – Talões
de Produtor ITR – Expediente em Geral

E-mail: falecom@marpascontabilidade.com.br
Site: www.marpascontabilidade.com.br

Marpas Escritório Contábil Sociedade Simples Ltda.
Paulino dos Reis Freitas
Margareth Pastorelli Páes Freitas

Rua Coronel Frederico Martins nº 68
Centro - Capão Bonito/SP

Fone: (15)
3542 2329

Rua Rio Grande do Sul, 542 - Capão Bonito

Cartório de Registro Civil

Novo
endereço

Rua 9 de Julho, nº 741 ao lado da Escola Jacyra
próximo da Prefeitura Municipal
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NOTIFICAÇÕES | A
Prefeitura de Capão Bo-
nito intensificou a fisca-
lização para que empre-
sas de telefonia e inter-
net removam fios exce-
dentes dos postes, aten-
dendo a normas que re-
gulamentam a instalação
e manutenção das redes
aéreas.

A ação busca redu-
zir a poluição visual
causada pelo emaranha-
do de cabos, além de
garantir mais segurança
para pedestres e moto-
ristas.

O Setor de Fiscaliza-
ção da prefeitura vem
notificando as empresas
e exigiu que cumpram as
normas técnicas vigen-
tes, que obrigam a retira-
da de materiais inutiliza-
dos e o descarte adequa-
do de resíduos. “Com o
avanço das redes de in-
ternet e telefonia, é ina-

Prefeitura de Capão Bonito cobra retirada de
fios soltos para melhorar paisagem urbana

Medida visa eliminar poluição visual e aumentar segurança nas ruas da cidade

ceitável o acúmulo de
fios e o abandono de
materiais na via públi-

ca”, destacou o setor em
comunicado.

A iniciativa local está

alinhada ao Projeto de
Lei 288/23, atualmente
em tramitação na Câmara

dos Deputados.
O texto propõe que

concessionárias de ener-

gia, telefonia e outros
serviços relacionados à
rede aérea removam ca-
bos e fios sem uso. Além
disso, exige a apresenta-
ção de um plano de tra-
balho em até 30 dias, sob
pena de multa inicial de
R$ 5 mil, valor que pode
aumentar para R$ 20 mil
em casos de reincidên-
cia.

O autor do projeto,
deputado Léo Prates
(PDT-BA), reforça que os
cabos abandonados não
apenas comprometem a
estética urbana, mas
também oferecem riscos
à população. “É uma
questão de segurança e
de respeito ao ambiente
urbano”, afirmou.

Com essa medida,
Capão Bonito dá um pas-
so importante para pro-
mover uma cidade mais
organizada, limpa e segu-
ra para todos.

COMPARTILHAN-
DO PESQUISA | Em no-
vembro, o Grupo Empre-
sarial Alcides Tozzo de
Chapecó – Santa Catari-
na, ligado ao setor de
madeira e florestas, rece-
beu a visita da Profa.
Dra. Priscila Roel de
Deus da FATEC de Ca-
pão Bonito -SP - Centro
Paula Souza.

A professora esteve
no escritório central do
grupo para apresentar
aos gestores e sócios os
resultados prévios do
projeto de pesquisa que
ela executa em parceria
com uma das empresas,
a Tozzo Madeiras de
Passos Maia-SC, sob a
coordenação do gerente
Rômulo Dias, bem como
orientações técnicas re-
lacionadas à madeira es-
trutural para construção
civil.

A pesquisa tem por

Professora da Fatec de Capão Bonito visita
Grupo Empresarial de Chapecó (SC)

objetivo a caracterização
da madeira de pinus para
fins estruturais, um dos
projetos que o Grupo Al-
cides Tozzo fomenta para
os próximos anos, espe-
cificamente a produção
de madeira colada.

A construção em ma-
deira engenheirada é uma
realidade no exterior há
bastante tempo e agora
começa a ter expressivi-
dade no Brasil.

“Nossas florestas,
com mais de 30 anos de
plantio e com excelentes
conduções silviculturais
promovem um material
de alta qualidade para
este uso específico”,
destacaram representan-
tes do grupo.

O estreitamente de
contato e compartilha-
mento de estudos é con-
siderado muito impor-
tante pela Fatec de Ca-
pão Bonito.

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA
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ALERTA | A Prefeitu-
ra de Capão Bonito, atra-
vés da Secretaria de Ad-
ministração e Finanças e
o Departamento de Tri-
butos, alerta a popula-
ção para mais uma tenta-
tiva de golpe.

Conforme relatos de
contribuintes, empresá-
rios têm recebido mensa-
gens por e-mail, onde o
remetente se identifica
como chefe da Fiscaliza-
ção, indicando irregula-
ridades no alvará de fun-
cionamento.

Diante disso, a Pre-
feitura informa que as
notificações por e-mail
não fazem parte do pro-
tocolo e que qualquer
mensagem recebida deve
ser validada junto ao
Departamento, através
dos canais oficiais.

Caso haja dúvidas, o
contribuinte poderá pro-
curar o Setor de Tribu-
tos, localizado à Rua 9 de

Julho, nº 690, de segun-
da a sexta-feira das 8h00
às 11h30 e das 13h00 às
17h30, ou pelo telefo-
ne (15) 3543-9937.

Orientações para
evitar golpes

* Verifique o e-mail
do remetente: Antes de
tomar qualquer ação,
confira se o domínio é
oficial.

* Evite clicar em links
suspeitos: Links em men-
sagens não verificadas
podem levar a sites mali-
ciosos.

* Procure o setor res-
ponsável: Em caso de
dúvida, entre em conta-
to diretamente com o
Departamento de Fisca-
lização, Tributação e Ar-
recadação da Prefeitura
para confirmar a veraci-
dade da notificação.

Mensagem que vem sendo
enviada para empresários e
representantes de empresas

Mensagens fraudulentas estão
sendo enviadas por e-mail
a empresas do município

Prefeitura de Capão
Bonito alerta sobre
tentativa de golpe

relacionado a alvará
de funcionamento
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Começam as obras de pavimentação em
acesso do Distrito Industrial

MAIS INFRAES-
TRUTURA | Na última
quarta-feira (11/12), co-
meçou uma importante
obra de pavimentação no
acesso aos Distritos In-
dustriais I e II de Capão
Bonito.

O projeto, que repre-
senta um significativo
investimento em infraes-
trutura, busca potenci-
alizar o desenvolvimen-
to econômico da região
e fomentar a geração de
empregos.

Com um investimen-
to total de R$ 1.399.021,91,
a obra conta com uma
contrapartida de R$
599.021,91 da Prefeitura
Municipal. A principal
via beneficiada será a
Rua Eichi Kudo, que re-

ceberá 615 metros de pa-
vimentação, incluindo
recapeamento, guias e
sarjetas.

A pavimentação do
acesso é vista como es-
tratégica para o municí-
pio, especialmente devi-
do à instalação de cinco
novas empresas na área
industrial. Com o asfalto,
será possível:
 Facilitar o tráfego

de veículos e o transpor-
te de mercadorias;
 Aumentar a segu-

rança e a acessibilidade
para trabalhadores e
transportadores;
 Reduzir o desgas-

te dos veículos que cir-
culam na região.

O prefeito Júlio Fer-
nando destacou a rele-

vância da obra para a ci-
dade: “Essa pavimenta-
ção é um marco para o
nosso setor industrial,
pois facilitará o escoa-
mento da produção e lo-

gística, trazendo mais
segurança e conforto
para todos que trafe-
gam”.

Com as intervenções
em andamento, a expec-

tativa é que as melhorias
tragam impactos positi-
vos tanto para o setor
empresarial quanto para
a população em geral.

Além de facilitar o
acesso aos distritos in-

dustriais, a pavimenta-
ção promete impulsionar
o crescimento econômi-
co e gerar novas oportu-
nidades de emprego para
os moradores de Capão
Bonito.


